



## Auszubildende der enviaM-Gruppe verschönern den Skaterpark in Falkenberg mit Graffiti

Cooler Event der enviaM-Gruppe beim Skaterpark am Kiebitzer See in Falkenberg: Auszubildende vom Standort Falkenberg und Mitarbeiter der enviaM-Gruppe gestalteten am 29. Mai 2024 den Skaterpark neu. Die in die Jahre gekommene Anlage wurde mit modernen und zur Stadt passenden Graffiti optisch wieder aufgewertet. Der Graffiti-Künstler Oliver Johannsen („Fokuz-Design“) stand den 18 Teilnehmenden kreativ zur Seite. Anlass für das Event ist das sogenannte „Mitarbeiter vor Ort“-Projekt. Dabei handelt es sich um eine soziale Initiative, die die enviaM-Gruppe bereits 2007 ins Leben gerufen hat.

„Wir verstehen uns als Partner unserer Kommunen. Mit diesem Projekt honorieren wir das ehrenamtliche Engagement unserer Mitarbeitenden. Sie setzen sich mit viel Freude und Energie für Projekte in ihrer Heimatregion ein, packen mit an und gestalten so ihr Umfeld aktiv mit. Die enviaM-Gruppe als Arbeitgeber fördert das Projekt finanziell. Heute zeigen unsere Azubis im Rahmen ihres „Mitarbeiter vor Ort“-Projekts volle Power für die Stadt Falkenberg und den Skatepark“, so Hanna Muriel Richter, Projektverantwortliche in der enviaM-Gruppe.

Oliver Johannsen, der im Vorfeld das Design entworfen hatte, unterwies die Teilnehmenden und erklärte ihnen die Spraytechnik. Die 18 Teilnehmenden konnten sich zunächst ausprobieren und auf Pappkarton üben. Dann ging es ans Grundieren der Skater-Hindernisse mit Farbrolle und Pinsel. Einzelne Designelemente wurden abgeklebt und farblich hervorgehoben. Für Feinheiten, Übergänge und den letzten Schliff kam die Spraydose zum Einsatz. Alle hatten sichtlich Spaß bei der Sache und einige der Auszubildenden entdeckten sogar ganz neue Talente in sich. Schließlich erscheint nun die Skateanlagen in neuem Glanz. Alle Schmierereien sind verschwunden, stattdessen zieren die Farben und Symbole des Falkenberger Stadtwappens sowie der enviaM-Gruppe das Areal.

„Das Engagement der Auszubildenden ist klasse! Schon seit einiger Zeit hatten wir den Plan, den Skaterpark optisch neu zu gestalten. Dass wir dieses Vorhaben nun in Kooperation mit der enviaM-Gruppe realisieren konnten, freut mich sehr. Und das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen!“, sagt Stephan Bawey, ehrenamtlicher Bürgermeister der Stadt Falkenberg/Elster.

Insgesamt förderte die enviaM-Gruppe 2023 in ihrem gesamten Grundversorgungsgebiet rund 65 „Mitarbeiter vor Ort“-Projekte mit mehr als 58.000 Euro.



## Fotos

Entnehmen Sie bitte dem Mailanhang.

## Pressekontakt

Frauke Trusheim

**envia** Mitteldeutsche Energie AG

T 0174 2519368

E [frauke.trusheim@enviaM.de](mailto:frauke.trusheim@enviaM.de)

I [www.enviaM-gruppe.de/presse](http://www.enviaM-gruppe.de/presse)

## Unsere Newskanäle



## Hintergrund:

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Infrastruktur- und Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt rund 1,2 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.800 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Anteilseigner von enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen, die direkt oder über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt sind.

## Datenschutzhinweis

Die enviaM-Gruppe möchte Sie gern über aktuelle Themen in Form einer Pressemitteilung informieren und Sie hierzu elektronisch kontaktieren. Wir informieren Sie hiermit über unsere wichtigsten Datenschutzbestimmungen gemäß DSGVO: personenbezogene Daten, die wir für den Versand erheben, speichern und verarbeiten, werden Dritten nicht zur Verfügung gestellt. Die Angabe Ihrer personenbezogenen Daten erfolgte freiwillig. Sie sind berechtigt, diese Nutzung jederzeit zu untersagen. Sie haben jederzeit das Recht von uns unentgeltlich Auskunft über die von Ihnen gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen sowie der Verarbeitung oder Nutzung Ihrer Daten zu widersprechen. Sollten Sie kein Interesse an dem weiteren Erhalt von Pressemitteilungen haben, teilen Sie uns dies bitte unter [pressebereitschaft@enviaM.de](mailto:pressebereitschaft@enviaM.de) mit. Ihre Daten werden dann unverzüglich aus unserem System gelöscht und Sie erhalten keine weiteren Pressemitteilungen von uns. Bei Fragen oder Anmerkungen zum Datenschutz der enviaM-Gruppe wenden Sie sich bitte an unseren Datenschutzbeauftragten,

E-Mail: [datenschutzbeauftragter@enviaM.de](mailto:datenschutzbeauftragter@enviaM.de). Unsere vollständige Datenschutzerklärung finden Sie unter:

<https://www.enviam-gruppe.de/footer/datenschutzerklaerung>. Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihr Vertrauen.